

Stand: 20.06.2025

Anzahl Zeichen: 1.426

## 28. Juni: Freifahrt mit Frelø

- **Kostenlose Ausleihe zum Start der Stadtradeln-Aktion in Freiburg**
- **Freifahrt gilt auch für Frelø-Stationen in den Landkreisen Emmendingen und Breisgau-Hochschwarzwald.**
- **In Freiburg geht das Team Frelø an den Start**

Am Samstag, 28 Juni, können in Freiburg und den Gemeinden mit Frelø-Stationen kostenlos Freløs ausgeliehen werden. Um die Freifahrt nutzen und ein Rad freischalten zu können, muss man sich einmalig in der App von nextbike anmelden. Neben Freiburg gibt es Ausleihstationen derzeit auch in Vörstetten, Reute, Denzlingen, Schallstadt, Bad Krozingen, im Gewerbepark Breisgau sowie in Heitersheim. Die Freifahrt gilt nicht für die Lastenfreløs.

Anlass für die Freifahrt ist der Start der Aktion Stadtradeln in der Region. Im Rahmen dieser bundesweiten Aktion werden innerhalb von drei Wochen Rad-Kilometer gesammelt – für klimafreundliche Mobilität und die Verkehrswende. Freiburg ist dieses Jahr bereits zum fünften Mal dabei. 2024 erstrampelten rund 10.000 Radlerinnen und Radlern in fast 700 Teams mehr als 2,2 Millionen Kilometer.

Beim Stadtradeln in Freiburg geht in diesem Jahr zum ersten Mal das „Team Frelø“ an den Start. Alle, die gerne mit dem Fahrradvermietsystem der VAG unterwegs sind, können dann gemeinsam Kilometer sammeln. Die Teilnahme ist ganz einfach: Bei der Anmeldung zum Stadtradeln das „Team Frelø“ auswählen - und zum Start von Stadtradeln in die Pedale treten.